

ト ピックス 日本ケア創造株式会社 代表取締役 岸 忠弘からの挨拶



## 2月1日に開設10周年を迎えました

### これからも介護サービスの原点を忘れずに

在宅サポートセンター生田は二月一日で、創設十周年を迎えました。これまで当センターを支えていただいた地域のみなさまや居宅介護支援事業所など関係機関のみなさまに対して、厚くお礼を申し上げます。

当センターは、日本ケア創造株式会社を運営母体に、デイサービス、グループホーム、居宅介護支援事業、宅老所の4つのサービスを提供する事業所として平成十八年二月一日にオープンしました。生活リハビリの考え方や技術をベースに、寝たきりにさせない介護を実践するのが、当センターのサービスの理念です。

現在、デイサービスは、昨年9月にフロアの拡張工事を実施し定員29名となりました。また、デイサービス終了後、夕食をご提供する延長サービスとして、独自のショートイブニングサービスも実施しております。

こうしたサービスの原点にあるのは、「生活を生き活きに」という変らぬモットーです。これからも、住み慣れた地域で、高齢になっても、障害を持っても、ご利用者様一人ひとりの生き活きとした暮らしを支えていくための介護サービスを提供してまいりたいと考えております。今後とも、どうぞご愛顧のほどよろしくお願い申し上げます。

グ ループホーム響

## 豪華おせち料理に舌鼓

### 入居者9名そろって新年を祝いました

グループホーム響では、元旦の朝食に豪華なおせち料理が登場。ご利用者たちは、おせち料理を楽しみながら、新年を祝っていました。

このおせち料理は、普段、朝夕の食事のおかずを提供してもらっているNPO法人「あいあい」の自信作。数の子にかまぼこ、イクラ、伊達巻き、黒豆など定番のメニューを楽しみました。



デ イサービス響



## 新春の大作が完成 ちぎり絵でつくる紅梅、白梅図

デイサービス響では、ちぎり絵で大作が完成しました。絵柄は初春にふさわしい紅梅、白梅図。ご利用者たちは、午前のレク時間や昼食後の空き時間を使いながら、糊とちぎり和紙を手に奮闘。みごと完成した紅梅、白梅図には、鶯も飾られるなど、いまにも「ホーホケキョ」という鳴き声が聞こえてきそうです。

### デイサービス響 空き情報 (平成28年1月末現在)

	月	火	水	木	金	土	日
7時間以上9時間未満 定員29人	△	△	△	△	△	△	休
入浴	△	△	△	△	△	△	

◎＝十分に空きがあります。○＝空きがあります。△残りわずかです。  
空き情報につきましては、△の場合でもご相談ください。

### ●2016年2月のカレンダー

- 2月01日 ひびき通信2月号発行
- 2月04日 下山名月さんの介護技術講座
- 2月09日 全館防災点検
- 2月22日 グループホーム響の外部評価
- 2月25日 デイサービス響、グループホーム響の  
ケースカンファレンス